

**Presseschau**

## Vierseenland



### Auf dem Weg ins Gewitter

Auf dem Weg zu einer Messreihe in den Tropen ist das russische Höhenforschungsflugzeug „Geophysica M55“ in Oberpfaffenhofen gelandet. Gemeinsam mit dem Forschungsflugzeug „Falcon E-20“ des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt (DLR) wird es für umfangreiche Messungen in der Nähe von tropischen Gewittern eingesetzt. Im Rahmen des von der Europäischen Kommission geförderten Projektes TROCCINOX werden die Geophysica und die Falcon Ende Januar zu einem Feldexperiment im Süden Brasiliens starten. Das Experiment soll Messdaten zum besseren Verständnis tropischer Prozesse liefern. Foto: DLR